

## CONCLUSIÓN

Las herramientas que anteriormente se mencionan, nos dan a conocer que es de suma importancia, ya que sirven para identificar problemas en una organización y para mejorar la calidad de los productos y servicios que se pueden ofrecer mediante métodos cuantitativos y así evaluar y llegar a tomar mejores decisiones mediante estas herramientas.

Nos brindan una buena oportunidad de manejar datos estadísticos de la empresa, facilitándonos el manejo de información de datos, para poder llegar mediante esto hacia nuestros objetivos, reduciendo el riesgo de poder equivocarnos ante una decisión.

Este tipo de herramientas desde mi perspectiva personal la más usada en el trabajo donde laboro es el histograma, ya que es más fácil de visualizar y de interpretarlo, los datos demuestran mediante las barras visualizar el dato numérico más alto y más bajo, siendo escalable dependiendo de los datos que se inserten.

Conocerlas permite poder demostrar ante ciertos reportes, no solo de calidad, demostrar ciertos datos que se requieren saber y conocer.